

# Anggota DPR RI Hasnah Syam bersama Bupati Barru Silaturahmi dengan Awak Media

Ahkam - [BARRU.INFORMAN.ID](https://BARRU.INFORMAN.ID)

Apr 18, 2023 - 12:47



*Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., saat memberi arahan dihadapan puluhan awak media dan LSM*

BARRU- Memasuki hari ke 27 Ramadhan 1444 Hijriah/2023 Masehi, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bersama Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., bersilaturahmi dengan puluhan awak media dan penggiat LSM se kabupaten Barru.

Silaturahmi ini, digelar di Baruga Singkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, pada Selasa (18/4/2023).



Dalam kesempatan itu, Hasnah yang juga Ketua PKK Barru menyampaikan permohonan maaf karena baru sempat berkumpul bersama para Jurnalis dan LSM, dikarenakan padatnya jadwal kunjungan dan kegiatan selama bulan Ramadhan ini, baik selaku Anggota DPR RI maupun selaku Ketua PKK.

"Mohon maaf kepada rekan-rekan Jurnalis dan LSM karena hari ini baru sempat kita berkumpul di tempat ini. Meskipun agak lambat, namun tidak mengurangi makna dari silaturahmi kita yang selama ini terjalin dengan baik", kata Hasnah mengawali sambutannya.



Hasnah Syam mengungkapkan bahwa, keberhasilan atau capaian prestasi yang selama ini diraih oleh kabupaten Barru tidak terlepas dari peran aktif rekan-rekan

Jurnalis dan LSM.

Menurut istri Bupati Suardi Saleh ini, pihaknya setiap saat memantau perkembangan informasi yang disajikan oleh rekan wartawan dan menampung semua kritikan dari LSM.

"Bukan hanya sekedar menampung, akan tetapi setiap pendapat, usulan dan kritikan yang memang dianggap bermutu segera ditindak lanjuti dan dikoordinasikan dengan pihak terkait", tegas Hasnah yang akrab di panggil Bu Dokter.



Dirinya berharap agar hubungan sinergitas yang terjalin selama ini antara Jurnalis, LSM dan Pemerintah, dapat terus ditingkatkan, demi terwujudnya pembangunan untuk kesejahteraan seluruh masyarakat, khususnya yang ada di kabupaten Barru.

"Tentu saja kita berharap bahwa jalinan sinergitas yang selama ini terjalin dengan baik, dapat terus ditingkatkan demi keberhasilan pembangunan di kabupaten Barru", imbuh mantan Kadis Kesehatan Barru itu.

Sementara itu, Bupati Barru Suardi Saleh dalam arahannya mengatakan bahwa acara ini adalah silaturahmi rutin yang dilaksanakan oleh Bu Dokter setiap bulan

Ramadhan.

"Tentunya silaturahmi ini akan menjadi wadah untuk introspeksi diri atas apa yang sudah kita lakukan selama ini", ucapnya.

(Ahkam)